

## CONFIRMAN ALCOHOL Y FALTA DE LICENCIA TRAS GRAVE ACCIDENTE DE MADRUGADA

Conductor fue detenido y será formalizado el miércoles.

Hasta el miércoles permanecerá detenido el conductor del vehículo que la madrugada de este domingo protagonizó una violenta colisión en Avenida España con Fagnano. En tanto, su acompañante permanece grave internado en el Hospital Clínico.

El tribunal determinó ayer ampliar la detención, a la espera de la evolución que pueda tener el estado de salud del lesionado.

Hasta el momento, los elementos que mayormente saltan a la vista era el 1.66 gramos de alcohol en la sangre que mantenía el conductor, lo que significa que conducía bajo estado de ebriedad. Mientras su acompañante presenta diversas fracturas y una lesión en su columna que es la que reviste mayor complejidad. Sin embargo, la noche de este domingo se ratificó en el centro asistencial que está presentando una evolución favorable.

Tras el accidente, ambas personas debieron ser rescatadas por Bomberos y luego el SAMU los trasladó hasta el Hospital Clínico. Tras verificar el examen de alcohol, el conductor quedó detenido y llevado durante la tarde hasta el tribunal, donde se dispuso la ampliación de la medida.

El chofer, quien además no contava con licencia de conducir, fue identificado como P.F.O., de 25 años, mientras el lesionado A.O.V., de 31.

La persona del otro vehículo involucrado, era una mujer, quien sufrió lesiones leves.

 2632 total visits, 2 visits today